

El Resplandor

(Como vivir en los últimos días)

Pr Rolando Rodríguez

En estos días vivimos en tiempos inusuales, difíciles que no volverán a ser como antes y podríamos decir que estamos viviendo en los últimos días.

Mateo 5:14-16 Jesús nos ha llamado a ser la luz del mundo y, en estos tiempos difíciles, debemos asegurarnos de que nuestra luz brille intensamente para que otros puedan ver la luz de Cristo en nosotros.

¿Como podemos brillar?

1. El Espíritu Santo en nosotros (Mateo 3:11):

El Espíritu Santo es fundamental para que podamos brillar en el mundo. En la Biblia, el Espíritu Santo es representado por el aceite, que es esencial para encender la luz.

Sin el Espíritu Santo, no podemos manifestar el poder de Dios ni ser verdaderamente luz.

Necesitamos al Espíritu Santo para que nuestra vida refleje el poder y la presencia de Dios.

Hechos 1:8 RV. El Espíritu Santo es el poder de Dios moviéndose en nuestras vidas, la diferencia entre cristianos que brillan y cristianos que no brillan es el mover del Espíritu Santo.

2. El Fuego (Mateo 3:11):

Hay algo poderoso cuando juntamos aceite más fuego... Se produce luz.

¿Qué representa el fuego?

Hebreos 12:14 El fuego simboliza la pureza y la santidad. La pureza es atractiva, tanto para Dios como para los demás. La falta de pureza puede abrir puertas al enemigo.

Juan 15:3-5. Debemos permanecer en Jesús, solo con una vida pura y santa podemos esperar ver la obra de Dios en nuestras vidas y ser efectivos como luz en el mundo.

3. **Las Buenas Obras (Mateo 5:16):**

Por sus frutos los conoceréis... no se trata de tener intenciones, se trata de acciones. Nuestras buenas obras deben ser el reflejo visible de nuestra fe. No basta con decir que somos cristianos; nuestras acciones deben demostrarlo.

Las buenas obras deben ser evidentes para todos, mostrando que nuestra fe está viva y activa. Es importante que nuestras acciones estén alineadas con lo que confesamos como fe.

Debemos ser luz en todos los aspectos de nuestras vidas. Desde cómo tratamos a nuestros seres queridos hasta cómo cumplimos nuestras promesas, nuestro testimonio debe ser visible para el mundo. Debemos esforzarnos por reflejar a Cristo en todo lo que hacemos, para que nuestra luz brille en medio de la oscuridad y atraiga a otros hacia Él.